



COAG

Canarias

NOTICIAS

Sábado, 15 de marzo de 2025



Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”



EL TIME.es

PORTADA

TAZACORTE LIDERA LA RECONSTRUCCIÓN AGRÍCOLA CON 93 LICENCIAS CONCEDIDAS

El Ayuntamiento de Tazacorte continúa liderando la concesión de licencias para la reconstrucción de fincas agrícolas afectadas por el paso de la lava durante la erupción del Tajogaite. El consistorio ha otorgado hasta el momento 93 autorizaciones de este tipo, mientras que de vivienda habitual se han concedido 11 de las 13 solicitudes recibidas

El alcalde de Tazacorte, Manuel González, señala que las dos licencias para reconstruir la vivienda habitual que siguen pendientes de recibir la



COAG
Canarias

Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

autorización son “casos excepcionales” al ser necesario en ambas realizar una segregación; motivo que ha alargado este proceso.



Con respecto a las licencias para reconstrucción de fincas agrícolas, a las 93 ya concedidas se unen otras 180 que están a la espera de recibir la autorización. A una parte de ellas se les ha requerido desde el Ayuntamiento que actualicen la documentación presentada, mientras que el resto debe solventar problemas vinculados a su ubicación.

Es el caso de las fincas que se encuentran próximas al acantilado de la costa de Tzacorte, están afectadas por encontrarse en suelo rústico de protección del litoral, por lo que es necesario el visto bueno de Costas. “Hemos emitido los informes correspondientes esperando que nos contesten”, señala González, añadiendo que “son licencias que pueden ser susceptibles de dar a corto plazo”.

En el caso de las fincas que se encontraban en el entorno de la Montaña de La Laguna, el alcalde de Tzacorte señala que “ahora la zona forma parte del espacio natural Volcanes de Aridane, por lo que se ha trasladado al PEINPAL para que trate de forma concreta este tipo de licencias”.

Por otra parte, la apertura de caminos en la que trabaja el Ayuntamiento de Tzacorte será clave también para agilizar la concesión de licencias de reconstrucción. "Vamos a proceder a abrir dos nuevos caminos, el conocido como Camino Pinguita y el Barranco Taparratana; además de otros por la carretera de la costa para los que tenemos la ayuda del Cabildo" señala González, añadiendo que esto "va a permitir otorgar una cantidad importante de licencias en ese entorno; licencias que ya tienen la documentación presentada y en orden, pero están a la espera de que concluyan las obras".



PORTADA

FEAGA DISTINGUIRÁ AL GANADO DE COSTA, A PADILLA SUPERMERCADOS Y A LA ASOCIACIÓN DE CRIADORES DE CABRA MAJORERA

La feria recupera las fechas demandadas por el sector y se celebrará del 3 al 6 de abril como espacio de intercambio y promoción del sector primario más importante de Canarias. Este 2025 también se apostará por visitas guiadas para poner en valor la labor de la Granja Experimental de Pozo Negro



El Cabildo de Fuerteventura presentó este viernes una nueva edición de la Feria de Agricultura, Ganadería y Pesca de Fuerteventura (FEAGA) en el salón de plenos de la institución insular.

Un evento que recupera este año sus fechas tradicionales en el mes de abril, atendiendo así a una demanda del sector y del público, con el objetivo de mejorar tanto la organización como la asistencia. Del 3 al 6 de ese mes, la Granja Experimental de Pozo Negro volverá a acoger la feria, como el espacio de intercambio y promoción del sector primario más importante de Canarias.

Durante la presentación, la presidenta del Cabildo de Fuerteventura, Lola García, subrayó que FEAGA se adelanta y “vuelve a retomar las fechas que público y profesionales nos pedían para tener una feria que es el corazón del sector primario. El mayor escaparate del trabajo y la calidad de los productos locales”.

Como en cada una de sus ediciones, explicó la presidenta insular, FEAGA pone especial cuidado en las tradiciones que vuelven a tener protagonismo en el programa, con un homenaje especial en esta edición a la ganadería de costa, una práctica milenaria que es parte de la identidad majorera y que debe ser visibilizada para garantizar su supervivencia y el interés de los más jóvenes y conseguir que todas estas tradiciones perduren en el futuro.

Por su parte, el consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca del Cabildo, Matías Peña, destacó el papel fundamental que juega FEAGA en la dinamización y fortalecimiento del sector primario. “Este evento es el

reflejo de un año de trabajo y dedicación de nuestros profesionales, donde mostramos la riqueza de nuestro sector y el compromiso del Cabildo con su desarrollo”.

“El trabajo que hombres y mujeres desarrollan durante todo el año se plasma en el programa de FEAGA. Además, cada edición queremos dedicarla a una actividad concreta y este año dedicado a un sector como el ganado de costa”, añadió Matías Peña.

FEAGA 2025 contará con una amplia programación que incluye la exposición de productos locales, jornadas técnicas, exhibiciones y concursos de referencia, como el Concurso Nacional de Queso de Leche de Cabra – Premios Tabefe, uno de los certámenes más prestigiosos del sector lácteo.

Como novedades, adelantó Matías Peña, se realizará un reconocimiento a empresas como Padilla Supermercados, así como a la Asociación de Criadores de Cabra Majorera que ha dado un salto muy importante para el sector primario insular. Otras de las novedades son las visitas guiadas a los viveros de la Granja Experimental de Pozo Negro y se celebrará un enfrentamiento de Lucha Canaria entre los C.L Antigua y Maxorata. Se vuelve a apostar por las carreras de caballos con jinetes en esta ocasión a nivel internacional, entre otras actividades.

En esta edición, se amplía el espacio institucional que tendrá presencia de los cabildos de las islas y ayuntamientos de Fuerteventura.